

Ressort: Entertainment

Steinmeier "schockiert" über Nachricht von Westerwelles Erkrankung

Berlin, 22.06.2014, 14:03 Uhr

GDN - Bundesaußenminister Frank-Walter Steinmeier (SPD) geht die Krebserkrankung seines Vorgängers im Außenamt, Guido Westerwelle (FDP), offenbar sehr nah: Die Blutkrebs-Diagnose bei Westerwelle habe ihn "schockiert", sagte Steinmeier, der "Bild-Zeitung" (Montag). "So eine Nachricht über einem Kollegen zu hören, lässt einen für einen Moment innehalten", so der Außenminister.

"Und es erinnert daran, dass es Dinge gibt, die wichtiger sind als alle berufliche Mühen und jede politische Auseinandersetzung. Es ist in so einem Moment nicht ganz einfach, sich sofort wieder auf den Job zu konzentrieren." Am Freitag war bekannt geworden, dass Westerwelle an akuter Leukämie erkrankt ist.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-36618/steinmeier-schockiert-ueber-nachricht-von-westerwelles-erkrankung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com